

Gendarmería se prepara para una evacuación producto de un incendio forestal

El once de enero del año 2017, debido a un incendio forestal acaecido en las inmediaciones del Complejo Penitenciario de Valparaíso, Gendarmería tomó la decisión de trasladar a la población femenina, priorizando a las mujeres embarazadas. Con la finalidad de estar preparados ante un escenario de este tipo, se efectuó un simulacro de incendio en el Centro Penitenciario Femenino.

El ejercicio se realizó el pasado viernes e implicó la evacuación, hasta el sector cancha, de las internas del módulo 209-A, el que alberga a población de tercera edad y jornaleras, entre otras.

Anuncio Patrocinado

Pasadas las 10:00 horas y producto del humo existente en el módulo, el personal de la brigada especial contra incendios con que cuenta la unidad penal intervino, trasladando a las privadas de libertad hasta la zona de seguridad. Debido a la supuesta inhalación del humo, se procedió al traslado de tres internas hasta un vehículo de la institución para su posterior traslado hasta un centro asistencial.

Mientras se realizaba el simulacro y durante el traslado, se contó con el apoyo de personal de guardia armada del Complejo Penitenciario y del Equipo de Canes Adiestrados, quienes se encargaron de la seguridad del operativo y refuerzo perimetral de la unidad.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El ejercicio culminó exitosamente a las 10:40 horas con el conteo de la totalidad de la población penal del centro femenino.

El director regional de Gendarmería, coronel Álvaro Millanao Valenzuela, relevó que este ejercicio se efectúa mientras se mantienen las labores de desmalezamiento y construcción de cortafuegos en el Complejo.

“Estamos ya pronto a finalizar una obra muy importante que tiene que ver con mitigación del riesgo frente a los incendios forestales en el Complejo Penitenciario de Valparaíso. En esta ocasión hemos querido trabajar la emergencia con las mujeres, ya que se encuentran en un sector con algún tipo de riesgo. La idea es minimizar cualquier tipo de riesgo y poder controlarlo de manera eficiente y oportuna”.

Las obras a las que hace mención el coronel Millanao han sido realizadas en conjunto con Conaf, el municipio de Valparaíso, MOP y delegación provincial. Se espera que los trabajos culminen el próximo lunes.

Por su parte la encargada de Prevención de Emergencias Penitenciarias, cabo Ruth Rivera Salinas, realizó un positivo análisis del ejercicio, destacando “el trabajo y el actuar de forma rápida de la brigada contra incendios femenina, perteneciente al personal de Gendarmería

Gendarmería se prepara para una evacuación producto de un incendio forestal

de Chile, cumpliendo con los tiempos de respuesta satisfactoriamente. Debemos seguir avanzando en materia de prevención”.

Durante el presente semestre se efectuarán simulacros en cada una de las unidades penales de la región.

y tú, ¿qué opinas?